



Verabschiedung von Frau Senger

Im Gottesdienst in der Martin-Luther-Kirche am 25. Januar wurde Brigitte Senger in den Ruhestand verabschiedet. Seit 2006 arbeitete sie im Gemeindebüro in

Olsberg. Als Gemeinsekretärin war sie Anlaufstelle und Ansprechperson für viele unterschiedliche Menschen und Belange. In dieser Funktion gab Frau Senger der Kirchengemeinde ein Gesicht - freundlich



und ruhig nahm sie sich der Anliegen an, mit denen Menschen zu ihr kamen. Dabei gab es seit ihrem Dienstantritt turbulente Zeiten im Gemeindeleben, die sie ohne Aufhebens bewältigte. Pfarrer Krieger erinnerte in seiner Dankesrede an einige der Veränderungen: die Schließung des Büros in Siedlinghausen; die Einlagerung des Siedlinghausener Archivs in Olsberg; der Wegfall der Pfarrstelle in Siedlinghausen und mancher Wechsel in der pfarramtlichen Versorgung. Schließlich stand im Mai 2012 der Vereinigungsprozess mit Bestwig und Ramsbeck - Andreasberg an. Frau Senger stellte sich auf alle neuen Gegebenheiten flexibel ein. Der Zusammenschluss der beiden da noch bestehenden Gemeindebüros ging mit auf ihre Anregung zurück.

Mit einem herzlichen Applaus verabschiedete die Gottesdienstgemeinde ihre Sekretärin. Wir hoffen, sie in der Gemeinde weiter begrüßen zu können, wenn auch ihre Zeit knapp bemessen sein wird. Wie sie sagte, wolle

sie nun mit ihrem Mann dem Hobby des Reisens fröhnen und die Welt kennenlernen.

Die Arbeit im Gemeindebüro wird zu den gewohnten Büroöffnungszeiten durch Petra Lück weitergeführt.

Burkhard Krieger